
Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

Seid dem Umstieg zur E Zigarette geht es mir gesundheitlich deutlich besser. Die Kurzatmigkeit ist 
weg, der Blutdruck wieder normal und meine Kondition ist um ein Vielfaches gesteigert. Das man als 
Dampfer 5 Liter Liquid verdampfen muss um an die Menge Formaldehyd zu kommen die man bei 
einem Zug an einer Tabakzigarette inhaliert spricht schon Bände. Und all das wollen Sie zunichte 
machen? Was ist denn mit den tausenden Arbeitsplätzen die durch diese Umsetzung verloren gehen 
(Shops, Hersteller)? Das alles kann ihnen doch nicht derart egal sein... Bitte setzen Sie ein Zeichen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Gert Rosmann 
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